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N. 32.502 di repertorio N. 17.052 di raccolta 

----------------Verbale di assemblea ordinaria---------------- 

della società “Aeroporto di Firenze S.p.A.”, con sede in Fi- 

----------------------------renze,---------------------------- 

Via del Termine n. 11, capitale sociale euro 9.034.753,00 i.v. 

numero di iscrizione nel Registro delle Imprese di Firenze 

-------------------------03507510489-------------------------- 

---------------------REPUBBLICA ITALIANA---------------------- 

L'anno duemilaquattordici, il giorno tredici del mese di mag- 

gio alle ore quindici----------------------------------------- 

-------------------13 maggio 2014 ore 15.00------------------- 

In Firenze, Viale del Poggio Imperiale n. 14.----------------- 

Avanti a me dottor Fabrizio Riccardo FREDIANI, Notaio in Fi- 

renze, iscritto nel Ruolo dei Distretti Notarili Riuniti di 

Firenze, Pistoia e Prato,------------------------------------- 

--------------------è presente il signor:--------------------- 

- CECCUZZI dottor Sergio, nato a Siena lì 15 febbraio 1941, 

domiciliato per la qualità in Firenze, ove appresso, che in- 

terviene al presente atto non in proprio, ma nella sua qualità 

di Consigliere più anziano di età e come tale, a norma del vi- 

gente statuto, per quanto di seguito legittimo rappresentante 

della società “Aeroporto di Firenze S.p.A.” - in breve “AdF 

S.p.A.” - con sede in Firenze, Via del Termine n. 11, capitale 

sociale euro 9.034.753,00 (novemilioni- 

trentaquattromilasettecentocinquantatre e zero cent) intera- 

mente versato, numero di iscrizione nel Registro delle Imprese 

di Firenze, codice fiscale e partita I.V.A. 03507510489.------ 

Detto Comparente, della cui identità personale io Notaio sono 

certo, mi dichiara che, nel rispetto della normativa vigente, 

con avviso pubblicato sul sito Internet della Società, nonché, 

per estratto, sui quotidiani “Il Sole 24 Ore” ed “Il Corriere 

della Sera” del 18 marzo 2014, è stata convocata, per il gior- 

no 29 aprile 2014 alle ore 11.00 (undici), in prima convoca- 

zione, in Firenze, Via del Termine n. 11, presso l’Aeroporto 

di Firenze, al terzo piano del Nuovo Terminal, l’Assemblea dei 

Soci della società “Aeroporto di Firenze S.p.A.”, per discute- 

re e deliberare sul seguente---------------------------------- 

----------------------ordine del giorno----------------------- 

«1. Proposta di approvazione del Bilancio al 31 Dicembre 2013 

e di destinazione dell’utile di esercizio: deliberazioni ine- 

renti e conseguenti. Presentazione del Bilancio consolidato al 

31 Dicembre 2013;--------------------------------------------- 

2. Relazione sulla Remunerazione ai sensi dell’articolo 123 - 

ter del D. Lgs. n. 58 del 24 febbraio 1998, approvata dal Con- 

siglio di Amministrazione del 13 marzo 2014;------------------ 

3. Nomina di quattro consiglieri di amministrazione in sosti- 

tuzione dei membri dimissionari ai sensi dell’art. 2386 c.c. e 

dell’articolo 10 comma 4 dello Statuto;----------------------- 

4. Integrazione del Collegio Sindacale ai sensi dell’articolo 

17 dello Statuto in seguito alle dimissioni di un Sindaco Ef- 
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fettivo.»;---------------------------------------------------- 

Assemblea alla quale mi ha chiesto - nella suddetta qualità - 

il giorno ventinove aprile del corrente anno, di assistere, 

per elevarne verbale.----------------------------------------- 

Avendo a ciò aderito, do atto di quanto segue.---------------- 

Ai sensi dell’articolo 8 del vigente Statuto Sociale - secondo 

cui, in caso di assenza del Presidente del Consiglio di Ammi- 

nistrazione ed in difetto di nomina del Vice Presidente, 

l’Assemblea è presieduta dal Consigliere più anziano di età - 

alle ore undici e dieci minuti del giorno ventinove aprile 

duemilaquattordici, ha assunto la presidenza il signor CECCUZ- 

ZI Sergio, che - dato preventivamente atto della assenza del 

Presidente del Consiglio di Amministrazione, per impegno im- 

provviso ed indilazionabile, e della sua qualità di Consiglie- 

re di Amministrazione più anziano di età - dopo aver comunica- 

to e constatato:---------------------------------------------- 

a) che l’avviso di convocazione dell’Assemblea, nel rispetto 

della normativa vigente, era stato pubblicato sul sito 

Internet della Società, nonché, per estratto, sui quotidiani 

“Il Sole 24 Ore” ed “Il Corriere della Sera” del 18 marzo 

2014;--------------------------------------------------------- 

b) che la Società aveva designato quale Rappresentante degli 

Azionisti, ai sensi dell’articolo 135 - undecies del Decreto 

Legislativo n. 58/1998 (“TUF”), la “Computershare S.p.A.”, con 

uffici in Torino;--------------------------------------------- 

c) che non risultavano pervenute domande degli Azionisti sulle 

materie all’ordine del giorno; ------------------------------- 

d) che non risultavano presentate integrazioni dell’ordine del 

giorno;------------------------------------------------------- 

e) che le Relazioni del Consiglio di Amministrazione sulle ma- 

terie dell’ordine del giorno, comprensive delle proposte di 

deliberazione e l’ulteriore documentazione per l’Assemblea, 

erano state messe a disposizione del Pubblico, presso la sede 

sociale e sul sito Internet della Società nei termini di leg- 

ge;----------------------------------------------------------- 

f) la presenza di otto intervenuti debitamente da lui identi- 

ficati e legittimati, come ha attestato, a rappresentare, in 

proprio o in virtù di regolari deleghe, numero otto azionisti 

per complessive numero 8.226.053 (ottomilioniduecen- 

toventiseimilacinquantatre) azioni ordinarie, aventi diritto a 

voto, del valore nominale, ciascuna, di un euro, per un totale 

corrispondente al 91,049% (novantuno virgola zero quarantanove 

per cento) del capitale sociale;------------------------------ 

g) la presenza del Consiglio di Amministrazione nelle persone 

dei signori FANTI Vittorio, NALDI Roberto, PANERAI Carlo, PA- 

NERAI Saverio, oltre a sé medesimo, assenti giustificati gli 

altri amministratori;----------------------------------------- 

h) la presenza del Collegio Sindacale nelle persone dei signo- 

ri MILITANO Ersilia, Presidente, assenti giustificati gli al- 

tri sindaci;------------------------------------------------- 
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i) la presenza della maggioranza richiesta dallo statuto per 

la regolare costituzione dell’Assemblea;---------------------- 

------------------------ha dichiarato------------------------- 

l’Assemblea validamente costituita a norma di legge e di sta- 

tuto, in sede ordinaria, e, come tale, idonea a deliberare 

sull’ordine del giorno risultante dall’avviso di convocazione 

e, con il consenso unanime degli intervenuti, ha chiamato me 

Notaio a fungere da segretario ed a redigere il verbale 

dell’Assemblea.----------------------------------------------- 

Ripresa la parola, il Presidente:----------------------------- 

a) ha comunicato la partecipazione in misura superiore al 2% 

(due per cento) del capitale sociale sottoscritto rappresenta- 

to da azioni con diritto di voto i seguenti soci:------------- 

1. SOUTHERN CONE FOUNDATION, indirettamente, per numero 

3.017.764 (tremilionidiciassettemilasettecentosessantaquattro) 

azioni ordinarie - pari al 33,402% (trentatre virgola quattro- 

centodue per cento) del capitale sociale - per il tramite del- 

la sua controllata CORPORACION AMERICA ITALIA S.r.l. titolare 

di numero 3.017.764 (tremilionidiciassettemilasettecen- 

tosessantaquattro) azioni ordinarie - pari al 33,402% (trenta- 

tre virgola quattrocentodue per cento) del capitale sociale;-- 

2. ENTE CASSA DI RISPARMIO DI FIRENZE, direttamente, per nume- 

ro 1.581.082 (unmilionecinquecentoottantunomilaottantadue) a- 

zioni ordinarie, pari al 17,500% (diciassette virgola cinque- 

cento per cento) del capitale socia-le;----------------------- 

3. Camera di Commercio Industria Artigianato e Agricoltura di 

Firenze, di-rettamente, per numero 1.396.422 

(unmilionetrecentonovantaseimilaquattro-centoventidue) azioni 

ordinarie, pari al 15,456% (quindici virgola quattrocen- 

tocinquantasei per cento) del capitale sociale;--------------- 

4. SO.G.IM. S.p.A., direttamente, per numero 1.112.215 (unmi- 

lionecentodo-dicimiladuecentoquindici) azioni ordinarie, pari 

al 12,310% (dodici virgola trecentodieci per cento) del capi- 

tale sociale;------------------------------------------------- 

5. Camera di Commercio Industria Artigianato e Agricoltura di 

Prato, diret-tamente, per numero 461.918 

(quattrocentosessantunomilanovecentodiciotto) azioni ordina- 

rie, pari al 5,113% (cinque virgola centotredici per cento) 

del ca-pitale sociale;---------------------------------------- 

6. Regione Toscana, direttamente, per numero 457.299 (quattro- 

centocinquan-tasettemiladuecentonovantanove) azioni ordinarie, 

pari al 5,062% (cinque vir-gola zero sessantadue per cento) 

del capitale sociale;----------------------------------------- 

7. Comune di Firenze, direttamente, per numero 197.353 (cento- 

novantasette-milatrecentocinquantatre) azioni ordinarie, pari 

al 2,184% (due virgola centoottantaquattro per cento) del ca- 

pitale sociale;----------------------------------------------- 

b) ha comunicato l’esistenza di tre patti parasociali comuni- 

cati, pubblicati e depositati nel Registro delle Imprese ai 

sensi della relativa normativa vigente e precisamente:-------- 
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- il primo, sottoscritto in data 31 ottobre 2006, poi rinnova- 

to il 31 agosto 2008 e poi il 27 ottobre 2010 tra i soci Came- 

ra di Commercio Industria Artigianato e Agricoltura di Firen- 

ze, Camera di Commercio Industria Artigianato e Agricoltura di 

Prato e Comune di Firenze: il suddetto patto è stato rinnovato 

in data 30 ottobre 2008 per ulteriori due anni, successivamen- 

te in data 27 ottobre 2010 per ulteriori due anni, poi in data 

26 ottobre 2012 con decorrenza dal 31 ottobre 2012 per un ul- 

teriore anno ed ancora in data 29 ottobre 2013 con decorrenza 

dal 31 ottobre 2013 per un ulteriore anno;-------------------- 

- il secondo, sottoscritto in data 2 aprile 3013, tra i soci 

Regione Toscana e SO.G.IM. S.p.A.;---------------------------- 

- il terzo, sottoscritto in data 16 aprile 2014, tra i soci 

CORPORACION AMERICA ITALIA S.r.l. e SO.G.IM. S.p.A.;---------- 

c) ha invitato l’Assemblea a permettere che assistessero ai 

suoi lavori:-------------------------------------------------- 

- l’avvocato Nico ILLIBERI, segretario del Consiglio di Ammi- 

nistrazione;-------------------------------------------------- 

- l’avvocato Gaia NARDONE, consulente della Società;---------- 

- i signori Federico BARRACO, Luigi FAILLA, Nilufar AMIR DJA- 

FARI e Francesco MARTELLI, dipendenti della Società;---------- 

- tre studenti dell’Università degli Studi di Firenze;-------- 

ottenendone l’autorizzazione;--------------------------------- 

d) ha chiesto a coloro che intendessero allontanarsi prima di 

una votazione di consegnare la scheda di partecipazione agli 

incaricati all’ingresso ed ha pregato i contrari e gli astenu- 

ti in occasione di ogni singola votazione di fornire i loro 

nominativi, per consentire a me Notaio di farli risultare dal 

verbale;------------------------------------------------------ 

e) ha, infine, pregato me Notaio, che ho aderito alla richie- 

sta, di dare lettura dell’ordine del giorno.------------------ 

Terminata la lettura dell’ordine del giorno, ho passato la pa- 

rola al Presidente, che, dopo aver dato atto dell’ingresso in 

Assemblea, alle ore undici e quindici minuti, del sindaco ef- 

fettivo signor Marco SERACINI, iniziando la trattazione del 

primo punto all’ordine del giorno - “Proposta di approvazione 

del Bilancio al 31 Dicembre 2013 e di destinazione dell’utile 

di esercizio: deliberazioni inerenti e conseguenti. Presenta- 

zione del Bilancio consolidato al 31 Dicembre 2013” - ha, pre- 

liminarmente e formalmente, attestato che il bilancio, le re- 

lazioni del Consiglio di Amministrazione, del Collegio Sinda- 

cale e della Società di revisione erano stati depositati, a 

norma di legge, presso la sede legale della Società e pubbli- 

cati sul sito Internet della Società.------------------------- 

Sulla scorta della attestazione appena fatta, il Presidente 

ha, poi, proposto all’Assemblea di procedere ad una esposizio- 

ne sintetica dei fatti e dei dati più significativi 

dell’esercizio.----------------------------------------------- 

Nessun avendo chiesto la parola, il Presidente - dopo aver da- 

to atto che non erano intervenute variazioni nei soggetti le- 
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gittimati a votare presenti - ha invitato la Assemblea a vota- 

re la sua proposta.------------------------------------------- 

L’Assemblea, per alzata di mano, dopo prova e controprova, 

all’unanimità,------------------------------------------------ 

-------------------------ha approvato------------------------- 

la proposta del Presidente.----------------------------------- 

Il Presidente ha, quindi, fatto una esposizione sintetica dei 

fatti e dei dati più significativi dell’esercizio 2013, rife- 

rendo, in particolare, che:----------------------------------- 

(i) il 2013, per l’Aeroporto di Firenze, è stato un anno e- 

stremamente positivo dal punto di vista dei volumi di traffi- 

co, essendo stato stabilito, nel corso dell’anno, dalla Socie- 

tà, il suo record annuale di traffico mai registrato; infatti, 

nell’anno 2013, sono transitati presso lo scalo fiorentino 

1.983.268 (unmi- 

lionenovecentoottantatremiladuecentosessantotto) passeggeri 

con aumento del 7% (sette per cento) rispetto al 2012 ed in 

controtendenza rispetto al dato nazionale; il fattore di cari- 

co medio al 31 dicembre 2013 è stato, poi, pari al 72,4% (set- 

tantadue virgola quattro per cento) con un incremento del 2,2% 

(due virgola due per cento) rispetto allo stesso periodo del 

2012;--------------------------------------------------------- 

(ii) i dati di traffico progressivi al 28 aprile 2014, rispet- 

to allo stesso periodo dell’anno precedente, risultavano ulte- 

riormente migliorati: sono infatti in aumento del 14,2% (quat- 

tordici virgola due per cento) nella componente passeggeri;--- 

(iii) i risultati economici al 31 dicembre 2013 risentono nei 

principali indicatori finanziari dei forti investimenti con- 

clusi nel corso dello scorso anno: al netto dei ricavi per la- 

vori sui beni in concessione, i ricavi risultano sostanzial- 

mente in linea rispetto al 31 dicembre 2012; il Margine Opera- 

tivo Lordo, il Risultato Operativo e l’Utile Netto risultano 

influenzati dai maggiori ammortamenti ed oneri finanziari le- 

gati agli investimenti entrati in funzione a metà 2012 e non 

ancora remunerati in tariffa attraverso un adeguato contratto 

di programma.------------------------------------------------- 

Terminata l’esposizione, il Presidente, dopo aver dato atto 

dell’ingresso in Assemblea, alle ore undici e trenta minuti, 

del sindaco effettivo signor PARATI Stefano e dopo aver comu- 

nicato che il dividendo dell’esercizio sarebbe stato messo in 

pagamento dal 15 maggio 2014, previo stacco della cedola n. 14 

in data 12 maggio 2014, ha dato lettura dell’attestazione del 

bilancio di esercizio contenuta nel bilancio 2013, ai sensi 

dell’articolo 81 - ter del Regolamento CONSOB; ha, quindi, 

passato la parola al Presidente del Collegio Sindacale, che ha 

dato lettura della Relazione del Collegio da esso presieduto.- 

Terminato l’intervento del Presidente del Collegio Sindacale, 

il Presidente - previa autorizzazione unanime, su sua propo- 

sta, dell’Assemblea di omettere la lettura delle altre parti - 

ha dato lettura del solo punto 3 della relazione di certifica- 
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zione del bilancio effettuata dalla Società di revisione BDO 

S.p.A., comunicando, anche, che le ore lavorative di detta So- 

cietà erano state 679 (seicentosettantanove) per un importo 

addebitato pari ad euro 17.000,00 (diciassettemila e zero 

cent) (al netto dell’I.V.A. e del contributo di vigilanza a 

favore della CONSOB); ha, quindi, aperto la discussione sul 

bilancio.----------------------------------------------------- 

Non essendoci stati interventi, il Presidente ha dichiarato 

chiusa la discussione e - dopo aver dato atto che non erano 

intervenute variazioni nei soggetti legittimati a votare pre- 

senti - ha invitato l’Assemblea a votare la seguente proposta: 

«L’Assemblea di AdF - Aeroporto di Firenze S.p.A.:------------ 

- esaminato il bilancio di esercizio della Società chiuso al 

31 dicembre 2013,--------------------------------------------- 

- vista la relazione sulla gestione,-------------------------- 

- preso atto della Relazione del Collegio Sindacale, della So- 

cietà di Revisione B.D.O. S.p.A. e del Dirigente Preposto ai 

dati contabili e societari,----------------------------------- 

---------------------------Delibera--------------------------- 

(i) di approvare il Bilancio di esercizio di AdF - Aeroporto 

di Firenze S.p.A. al 31 dicembre 2013, costituito da relazione 

sulla gestione del Consiglio di Amministrazione, situazione 

patrimoniale finanziaria, conto economico e note illustrative; 

(ii) di destinare l’utile netto di Euro 1.126.677,24 del bi- 

lancio di esercizio come segue:------------------------------- 

- Riserva Legale per il 5%, e cioè per Euro 56.333,86;-------- 

- Riserva Straordinaria per Euro 708.953,26;------------------ 

- Dividendi per Euro 361.390,12 pari a 0,04 euro per ognuna 

delle 9.034.753 azioni.».------------------------------------- 

L’Assemblea, per alzata di mano, dopo prova e controprova, 

all’unanimità,------------------------------------------------ 

-------------------------ha approvato------------------------- 

la proposta.-------------------------------------------------- 

Il bilancio e le relazioni del Consiglio di Amministrazione, 

del Collegio Sindacale e della Società di revisione - in copie 

che il Presidente mi dichiara conformi ai documenti depositati 

e pubblicati a norma di legge - firmati come per legge, vengo- 

no da me Notaio allegati al presente verbale, in un unico in- 

serto, sotto la lettera “A”.---------------------------------- 

Passando alla trattazione del secondo punto dell’ordine del 

giorno - “Relazione sulla Remunerazione ai sensi dell’articolo 

123 - ter del D. Lgs. n. 58 del 24 febbraio 1998, approvata 

dal Consiglio di Amministrazione del 13 marzo 2014” - il Pre- 

sidente, dopo aver ricordato all’Assemblea che l’articolo 123 

- ter, sesto comma, del TUF, prevede che la Sezione Prima del- 

la Relazione sulla Remunerazione venga sottoposta al voto con- 

sultivo, non vincolante, dell’Assemblea Ordinaria, ha proposto 

che, stante la pubblicazione, a norma di legge, della Relazio- 

ne in parola, ne venisse omessa la lettura della Sezione Pri- 

ma.----------------------------------------------------------- 
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Nessun altro avendo chiesto la parola, il Presidente - dopo 

aver dato atto che non erano intervenute variazioni nei sog- 

getti legittimati a votare presenti - ha invitato la Assemblea 

a votare la proposta.----------------------------------------- 

L’Assemblea, per alzata di mano, dopo prova e controprova, 

all’unanimità,------------------------------------------------ 

-------------------------ha approvato------------------------- 

la proposta.-------------------------------------------------- 

Il Presidente ha, quindi, aperto la discussione e, non essen- 

doci stati interventi, l’ha dichiarata chiusa e - dopo aver 

dato atto che non erano intervenute variazioni nei soggetti 

legittimati a votare presenti - ha invitato l’Assemblea ad e- 

sprimersi, in senso favorevole o contrario, sulla Sezione Pri- 

ma della Relazione sulla Remunerazione approvata dal Consiglio 

di Amministrazione in data 13 marzo 2014.--------------------- 

L’Assemblea, per alzata di mano, dopo prova e controprova, 

all’unanimità,------------------------------------------------ 

------------------------ha deliberato------------------------- 

in senso favorevole sulla Sezione Prima della Relazione sulla 

Remunerazione approvata dal Consiglio di Amministrazione in 

data 13 marzo 2014.------------------------------------------- 

Passando alla trattazione del terzo punto dell’ordine del 

giorno - “Nomina di quattro consiglieri di amministrazione in 

sostituzione dei membri dimissionari ai sensi dell’art. 2386 

c.c. e dell’articolo 10 comma 4 dello Statuto” - il Presiden- 

te, dopo aver ricordato:-------------------------------------- 

- che - come riportato nell’avviso di convocazione, a seguito 

delle dimissioni di quattro consiglieri, l’ing. Mauro POLLIO 

(tratto dalla lista di tipo “A”) ed i dottori Elisa BAUCHIERO, 

Mauro MAIA, Laura PASCOTTO (tratti dalla lista di tipo “B”) - 

ai sensi di quanto previsto dall’articolo 10 comma 4 dello 

statuto, in loro sostituzione, il Consiglio aveva proceduto 

alla chiamata per cooptazione, ai sensi dell’articolo 2386 co- 

dice civile, dei signori dott. Vittorio FANTI, Ing. Roberto 

NALDI, dott. Martin Francisco Antranik EURNEKIAN BONNARENS e 

dott.ssa Ana Cristina SCHIRINIAN, che sarebbero restati in ca- 

rica sino alla odierna Assemblea;----------------------------- 

- che quest’ultima era, quindi, chiamata a nominare quattro 

nuovi consiglieri il cui mandato sarebbe scaduto con quello 

dei consiglieri nominati dall’Assemblea dello scorso anno;---- 

- che l’articolo 10 comma 2 dello Statuto prevede, per quanto 

concerne la convocazione dell’Assemblea, la presentazione del- 

le candidature, la legittimazione al voto e l’assunzione delle 

delibere, l’applicazione delle norme di cui all’articolo 9 

comma 5 e seguenti dello Statuto, secondo cui i consiglieri 

vengono eletti sulla base di liste cosiddette di “Tipo A” e di 

“Tipo B”;----------------------------------------------------- 

------------------------ha comunicato:------------------------ 

che erano state presentate a norma di statuto, mediante depo- 

sito nella sede della Società, in data 4 aprile 2014 due sole 
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liste, una di tipo «A» e l’altra di tipo «B», da parte del so- 

cio CORPORACION AMERICA ITALIA S.r.l.; la lista di tipo «A» 

contenente il nominativo del solo signor Vittorio FANTI e la 

lista di tipo «B» contenente i nominativi dei signori Martin 

Francisco Antranik EURNEKIAN BONNARENS, Ana Cristina SCHIRI- 

NIAN e Roberto NALDI;----------------------------------------- 

-----------------------ha dato atto che----------------------- 

dalla documentazione a corredo delle liste presentate nessuno 

dei suddetti signori risultava indipendente ai sensi dell'ar- 

ticolo 147 ter del T.U. delle disposizioni in materia di in- 

termediazione finanziaria, risultando, comunque, rispettata la 

misura, minima, stabilita dal comma 4 del suddetto articolo 

per i consiglieri indipendenti;------------------------------- 

-------------------------ha informato------------------------- 

infine, di aver incaricato del computo dei voti la “Computer- 

share S.p.A.”. quale soggetto terzo.-------------------------- 

Il Presidente ha, quindi, aperto la discussione e, non essen- 

doci stati interventi, l’ha dichiarata chiusa e - dopo aver 

dato atto che non erano intervenute variazioni nei soggetti 

legittimati a votare presenti - ha messo in votazione l’unica 

lista di tipo «A» presentata.--------------------------------- 

A seguito della votazione, per alzata di mano, dopo prova e 

controprova, la lista di tipo «A», presentata dal socio CORPO- 

RACION AMERICA ITALIA S.r.l., ha ricevuto il voto favorevole 

del socio presentatore e di tutti gli altri soci presenti.---- 

Il Presidente, quindi,---------------------------------------- 

------------------------ha proclamato------------------------- 

eletto l’unico consigliere risultante dalla stessa, vale a di- 

re il signor Vittorio FANTI.---------------------------------- 

Il Presidente ha, poi, messo in votazione l’unica lista di ti- 

po «B» presentata.-------------------------------------------- 

A seguito della votazione, per alzata di mano, dopo prova e 

controprova, la lista di tipo «B», presentata dal socio CORPO- 

RACION AMERICA ITALIA S.r.l., ha ricevuto il voto favorevole 

del socio presentatore e di tutti gli altri soci presenti.---- 

Il Presidente, quindi,---------------------------------------- 

------------------------ha proclamato------------------------- 

eletti gli unici consiglieri risultante dalla stessa, vale a 

dire i signori Martin Francisco Antranik EURNEKIAN BONNARENS, 

Ana Cristina SCHIRINIAN e Roberto NALDI.---------------------- 

Passando, infine, alla trattazione dell’ultimo punto 

dell’ordine del giorno - “Integrazione del Collegio Sindacale 

ai sensi dell’articolo 17 dello Statuto in seguito alle dimis- 

sioni di un Sindaco Effettivo” - il Presidente, dopo aver ri- 

cordato:------------------------------------------------------ 

- che a seguito delle dimissioni, comunicate con lettera del 

31 luglio 2013, del sindaco effettivo dr. Francesco TANINI, ai 

sensi dell’articolo 17 dello Statuto, è subentrato nella cari- 

ca (di sindaco effettivo) il sindaco supplente dottor Pier 

Giorgio CEMPELLA, in quanto appartenente allo stesso genere ed 
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alla stessa lista del dimissionario;-------------------------- 

- che, per quanto sopra, l’Assemblea in corso, per essere la 

prima che si teneva dopo le suddette dimissioni, doveva - ai 

sensi del detto articolo 17 dello Statuto - deliberare 

sull’integrazione del Collegio Sindacale, provvedendo alla no- 

mina di un sindaco supplente;--------------------------------- 

- che sempre il ridetto articolo 17 dello Statuto prevede, per 

l’integrazione del Collegio ai sensi dell’articolo 2401 del 

Codice Civile, che la nomina venga deliberata dall’Assemblea a 

maggioranza assoluta dei votanti nell’ambito della stessa li- 

sta del sindaco venuto meno;---------------------------------- 

- che essendo quest’ultimo stato tratto dalla lista presenta- 

ta, in occasione dell’Assemblea tenutasi il 29 aprile 2013, da 

Aeroporti Holding s.r.l., la lista cui fare riferimento era 

quest’ultima, che, nella sezione “Sindaci supplenti”, quale 

altro unico nominativo, oltre a quello del dottor Pier Giorgio 

CEMPELLA, indica quello della dott.ssa Annalisa ANDREETTA;---- 

---------------------dopo aver dato atto---------------------- 

che non erano intervenute variazioni nei soggetti legittimati 

a votare presenti, ha invitato l’Assemblea a procedere, per 

l’integrazione del Collegio Sindacale, alla nomina di un sin- 

daco supplente nella persona della dott.ssa Annalisa ANDREET- 

TA.----------------------------------------------------------- 

L’Assemblea, per alzata di mano, dopo prova e controprova, 

all’unanimità,------------------------------------------------ 

------------------------ha deliberato------------------------- 

l’integrazione del Collegio Sindacale, nominando la dott.ssa 

Annalisa ANDREETTA sindaco supplente.------------------------- 

Nessun altro avendo chiesto la parola, il Presidente ha di- 

chiarato chiusa l’Assemblea alle ore undici e cinquantacinque 

minuti.------------------------------------------------------- 

Il Comparente, infine, mi consegna:--------------------------- 

- l’elenco completo dei presenti, in proprio o per delega, al- 

le votazioni, con la indicazione delle azioni possedute e/o 

rappresentate: detto elenco, firmato come per legge, io Notaio 

allego al presente atto sotto la lettera “B”.----------------- 

- l’elenco contenente le generalità complete degli Amministra- 

tori e del Sin-daco nominati, per la conseguente pubblicità 

nel Registro delle Imprese: detto elenco, firmato come per 

legge, io Notaio allego al presente atto sotto la lettera “C”. 

Le spese del presente atto e dipendenti sono a carico della 

Società.------------------------------------------------------ 

Il Comparente dispensa me Notaio dalla lettura degli allegati, 

dichiarando di ben conoscerli.-------------------------------- 

Richiesto io Notaio, ho formato il presente atto e ne ho dato 

lettura al Comparente, che, da me interpellato, lo ha in tutto 

confermato.--------------------------------------------------- 

Scritto da persona di mia fiducia, con mezzi elettromeccanici, 

ai sensi di legge, ed, in piccola parte, da me Notaio occupa 

quindici pagine sin qui di quattro fogli e viene sottoscritto 
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dal Comparente e da me Notaio alle ore quindici e venti minu- 

ti.----------------------------------------------------------- 

F.ti: Sergio CECCUZZI, Fabrizio Riccardo FREDIANI Notaio.----- 
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ALLEGATO “C” AL REPERTORIO N. 32.502-------RACCOLTA N. 17.052- 

-------------------------------------------------------------- 

-------------------------------------------------------------- 

------ELENCO DEGLI AMMINISTRATORI E DEL SINDACO NOMINATI------ 

-------------------------------------------------------------- 

-------------------------------------------------------------- 

-----------------CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE----------------- 

-------------------------------------------------------------- 

- FANTI Vittorio, nato a Canepina lì 8 settembre 1944, resi- 

dente a Fiumicino, Via Viserba n. 44, (ncf: FNT VTR 44P08 

B597L);------------------------------------------------------- 

-------------------------------------------------------------- 

- NALDI Roberto, nato a Tripoli (Libia) lì 17 febbraio 1953, 

residente a Firenze, Via Vecchia di Pozzolatico n. 51, (ncf: 

NLD RRT 53B17 Z326J);----------------------------------------- 

-------------------------------------------------------------- 

- EURNEKIAN BONNARENS Martin Francisco Antranik, nato a Buenos 

Aires (Argentina) lì 28 novembre 1978, residente a Montevideo 

(Uruguay) Tomas De Tezanos APT 1502;-------------------------- 

-------------------------------------------------------------- 

- SCHIRINIAN Ana Cristina, nata a Buenos Aires (Argentina) lì 

4 luglio 1951, residente a Yerevan (Armenia), Aia Building 

3742, (ncf: SCH NRS 51L44 Z600M).----------------------------- 

-------------------------------------------------------------- 

-------------------------------------------------------------- 

----------------------COLLEGIO SINDACALE---------------------- 

-------------------------------------------------------------- 

- ANDREETTA Annalisa, nata ad Oderzo lì 27 aprile 1970, domi- 

ciliata ad Oderzo, Via de’ Federici n. 10, (ncf: NDR NLS 70D67 

F999N), Sindaco Supplente.------------------------------------ 

-------------------------------------------------------------- 

F.ti: Sergio CECCUZZI, Fabrizio Riccardo FREDIANI Notaio.----- 
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